

Des policiers guatémaltèques impliqués dans l'assassinat de 3 paysans sont arrêtés



Guatemala, 7 mai (RHC-PL)- Les autorités guatémaltèques ont écroué 19 agents de la Police Nationale Civile pour leur implication présumée dans l' assassinat de trois paysans, l'année dernière, à Semococh, dans le département de Alta Verapaz.

Le procureur général, Thelma Aldana, a signalé qu'une vidéo enregistrée le 15 août dernier met en évidence les violences commises par la police.

Le responsable du bureau pour les droits de l'homme du Ministère public, Orlando Lopez, a précisé que les agents sont accusés d'exécution extrajudiciaire et d'abus de pouvoir entre autres chefs d'inculpations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55203-des-policiers-guatemalteques-impliques-dans-l-assassinat-de-3-paysans-sont-arretes>



Radio Habana Cuba